

**Verwaltungsvorstand II  
- Stabsstelle VV II-1 -**

Herrn  
Frank Samirae MdR  
Holunderweg 9  
51427 Bergisch Gladbach

Willi Schmitz  
Rathaus Bensberg  
Wilhelm-Wagener-Platz  
Zimmer 112  
Telefon: 02202 14-1326  
Telefax: 02202 14-1363  
E-mail: w.schmitz@stadt-gl.de

6. Oktober 2015

**Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Verkehr am 02.09.2015,  
TOP 25 – Anfragen der Mitglieder**

Sehr geehrter Herr Samirae,

in der Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Klimaschutz und Verkehr des Rates der Stadt Bergisch Gladbach am 02.09.2015 stellten Sie unter dem Tagesordnungspunkt Ö 25 – Anfragen der Mitglieder u.a. folgende Anfragen:

2. Weitergehend interessiert Herrn Samirae, wann der runde Tisch zum Thema sozialer Wohnungsbau zum letzten Mal getagt habe. Hat sich dieser mit dem Thema „Unterbringung von Flüchtlingen“ beschäftigt und wann tritt dieser erneut zusammen?
3. Hat die Verwaltung eine Unterbringung von Flüchtlingen in den Gebäuden der Evangelischen Kirche in der Ackerstraße sowie in den Gebäuden der Katholischen Kirche St. Maria Königin in Frankenforst geprüft? Wenn nicht, wann erfolgt eine entsprechende Überprüfung?

Ihrem Wunsch folgend, teile ich Ihnen diesbezüglich seitens der involvierten Dienststellen in meinem Hause folgendes mit:

- zu 2.) Ein runder Tisch zum sozialen Wohnungsbau ist bei der Verwaltung nicht bekannt. Sollte sich ihre Frage jedoch auf den "Runden Tisch bezahlbarer Wohnraum" beziehen, so teilen wir Ihnen mit, dass dieser letztmalig am 31.10.2014 getagt hat. Er hat sich in seinen bisherigen 7 Zusammenkünften im Jahre 2014 nicht mit dem Thema "Unterbringung von Flüchtlingen" befasst. Es ist geplant eine weitere Zusammenkunft des "Runden Tisches bezahlbarer Wohnraum" noch in diesem Jahr einzuberufen.

zu 3.) Die Stadtverwaltung war und ist aktuell sehr intensiv mit der Kirchengemeinde St. Maria Königin im Gespräch. Ergebnis dieser Gespräche war die Anmietung von 3 Wohnungen im Kirchenbesitz, die seit einigen Monaten schon genutzt und belegt sind. Derzeit wird weiterhin mit der Kirchengemeinde über die Anmietung von Räumen im ehemaligen Gemeindezentrum verhandelt. Auch die Verhandlungen bzgl. der Anmietung der Wohnung der evangelischen Kirche in der Ackerstraße stehen kurz vor dem voraussichtlichen Abschluss. Sowohl die evangelische Kirchengemeinde als auch FB 5 sehen eine Anmietung zum Zwecke der Unterbringung von Flüchtlingen positiv.

Mit freundlichen Grüßen  
In Vertretung



Jürgen Mumdey  
Stadtkämmerer